

LA MUJER

La belleza de una mujer no está en sus ropas, su figura, ni el peinado de su cabello.

La belleza de una mujer debe brotar de sus ojos, porque ellos son las
ventanas hacia su alma, el lugar donde reside el amor.

La belleza de una mujer no está en sus facciones, sino que es el reflejo de la belleza verdadera de su alma. Es el cuidado amoroso que da, la pasión que ella muestra.

La belleza de una mujer solamente se desarrolla con el paso de los años.

UNA MUJER PUEDE SER MUY SENSUAL Y BELLA SI
SE LO PROPONE, SI LO VIVE,
SI LO SIENTE...

NO IMPORTA SI SEA FLACA, O GORDA, O MORENA,
O RUBIA... ES CUESTION DE VIVIRLO...
DE DISFRUTAR SER UNA MISMA.

LA SECRETARIA

Gladys Alemañy
POR: GLADYS ALEMAÑY

La Secretaria es una persona leal, responsable y organizada.

Sabe siempre donde están las cosas importantes y le resuelve las situaciones difíciles del Jefe.

Su discreción, confiabilidad y disciplina la hacen acreedora a que el Jefe pueda delegar en ella funciones importantes.

La Secretaria es la estampa viva de la lealtad y la confianza, porque ella misma se acredita con su dedicación y superación continua.

Ella es la funcionaria idónea que trabaja con amor y destreza y en su lucha constante de quedar bien con el Jefe, responde las preguntas y soluciona las situaciones difíciles.

Ella es la trabajadora incansable y responsable, siempre con una sonrisa...

Durante todo el año, debemos valorarla, y en su Semana, ofrecerles un homenaje con música y con lirás, con flores, aplausos y poesía.

